



Thomas à La Porte Des Ardennes, trail de 55 km ce 23/09/07

Thomas:

"Magnifiques chemins mais malheureusement tres mal balisés.

En tête avec plus de 15 min d'avance au 37eme, je suis arrivé à une bifurcation sans indication alors j'ai pris tout droit comme l'organisateur l'avait dit au briefing d'avant course. Et malheureusement, c'était à droite.

25 min de perdu dans l'histoire et surtout le fait qu'après mon passage, le carrefour était rebalisé et que tous les autres ont pu prendre le bon chemin.

N'ayant plus la force mentale de relancé la machine, j'ai terminé en roue libre pour rallier l'arrivée en huitième position.

Quelle merde, pour une fois que la victoire n'était pas loin...

Enfin, ce n'est que partie remise...

A bientôt pour de nouvelles aventures..."

Thomas " dégouté "